



# !シン尾花沢中

第 6 O 号 <sup>令和 7 年</sup> 7月8日

> タイトルデザイン 教育指導室 伊藤瑞稀さん

ゆくてののぞみ 語りつつ 自律をめざす わが学園

## 夢や志を追い求めている先輩に憧れを!~3年生、上級学校訪問~

本校のキャリア教育の目標は「夢や志を語り合い、自らの進路に向き 合い、尾花沢を背負って立つ生徒」です。

7月2日(水)キャリア教育の一環で、3年生が上級学校を訪問しま した。ねらいと研修先は次のとおりです。



ねらい	上級学校における専門的な学習内容や環境について説明を聞いたり、体験したりすることで、自分の個性やよりよい進路選択について理解を深め、進路の達成に向け		
	<u>た一助とする</u> 。 + 党		<b>声明</b>
	大学	専門学校	
	山形大学小白川キャンパス	山形美容専門学校	大原ビジネス公務員専門学校
研修先	東北文教大学	山形デザイン専門学校	山形歯科専門学校
	東北芸術工科大学	山形医療技術専門学校	
	山形県立保健医療大学	山形調理師専門学校	

出発式にて、私が3年生に向けて話したことは次の2点です。

①夢や志を真剣に追い求める先輩に憧れましょう

訪問先で出会う先輩方の頑張っている姿を見ると「かっこいい」「美しい」と思うのではないでしょうか。憧れの気持ちを大切にしましょう。憧れの気持ちは、自分の生き方の方針を示してくれるはずです。

### ②「これぐらいでいいや」をやめましょう

自分の現在の実力から「これぐらいでいいや」 と進路を考えてはいないでしょうか。もちろん そういった決断の時期はやってきますが、現在 はまだ自分を高めることのできる時期です。

「本当に自分がやりたいことは何か」を自分に問いかけながら進路を考えましょう。

右の写真は、山形美容専門学校で示された「中学校のうちに身につけておいたほうが良いこと」です。 3年生だけでなく、I・2年生にとっても、参考になるのではないでしょうか。 【文責:校長 工藤雅史】

#### 中学校のうちに身に付けておいたほうが良いこと

- •学校を休まない、遅刻しない
- •体、心を養う
- •何にでも無駄だと思わず取り組む
- ・感性を養う
- ・挨拶・正しい言葉遣いを身に付ける・人との関わりを大事にする